



Mit dem Tod eines Menschen verliert man Vieles,  
niemals aber die mit ihm verbrachte Zeit.

Herzlichen Dank

**Jean-Claude Allemann**

2. Januar 1948 – 16. April 2016

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Danke allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme zum Ausdruck brachten sowie allen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein besonderer Dank gilt:

- Dr. R. Imoberdorf, Dr. D. Binder sowie dem Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur
- Palliativstation Kantonsspital Winterthur
- Dr. F. Stamm, Elsau
- Dieter Müller, Pfarrei St. Stephan Wiesendangen, für die tröstenden Worte
- Reitermusik Elgg für die musikalische Begleitung

In stiller Trauer

Cécile Allemann und Familie